

# TRADITION ET POTENTIELS

Par Julien Guérineau

Malgré une équipe très jeune où ne figuraient que trois joueurs de 3<sup>e</sup> année, Cholet Basket a maîtrisé son sujet de bout en bout. Avec dans ses rangs bon nombre d'internationaux chez les jeunes.



Cholet Basket

**➤ "On se doutait que chez les plus jeunes, certains pourraient être performants dès cette année."**

François Fievet ne s'en cache pas. A l'heure de débiter la saison 2016/17, le responsable des U18 de Cholet Basket avait conscience du talent de son groupe. "Après il faut trouver l'alchimie et qu'une cohésion opérationnelle se crée. Même quand les joueurs sont talentueux et intelligents on ne sait pas à l'avance ce que cela peut donner." Au final, CB n'a pas tremblé pour rallier le Final Four de Rennes et écartier Nanterre (+14) puis Hyères-Toulon (+12). Le club des Mauges réalise donc le doublé après sa victoire en Coupe de France U17 et peut déjà se projeter vers 2018 avec de sérieuses ambitions. Sa traction arrière, décisive cette saison, sera en effet toujours en âge d'évoluer dans la catégorie.

A l'AccorHotels Arena, c'est Karlton Dimanche (1,90 m, 17 ans) qui avait particulièrement brillé. A Rennes, c'est Killian Hayes (1,94 m, 16 ans) qui a pris le relais. Ce dernier, MVP du Jordan Brand Classic à New York en avril, devrait porter le maillot de l'Équipe de France comme plusieurs de ses partenaires du centre de formation, le signe de la bonne santé de la structure choletaise. Car malgré les résultats décevants de l'équipe professionnelle depuis cinq ans (10<sup>e</sup>, 13<sup>e</sup>, 14<sup>e</sup>, 15<sup>e</sup>, 11<sup>e</sup>) le club continue à travailler pour sortir les nouveaux Nando De Colo, Rodrigue Beaubois ou Rudy Gobert. "Les gens soutiennent toujours la formation à Cholet", insiste François Fievet. "Sinon le club n'investirait pas autant pour permettre aux jeunes de se former. Mais ce n'est pas une science exacte." Le lancement en début de saison

de l'Académie Gautier Cholet Basket, en partenariat avec une société de meubles de la région, témoigne du dynamisme du centre et de son importance.

Déjà titré en 2015 dans la catégorie, Cholet n'a pas attendu longtemps avant de récidiver. En premier lieu grâce à une capacité de création au-dessus de la moyenne. "Nous avons beaucoup de créateurs", confirme leur entraîneur. "Quand il y en a un ou deux c'est possible de les contenir, quatre ou cinq c'est plus compliqué de les arrêter." Le point faible de la cuirasse aurait pu venir d'un secteur intérieur assez vert. Mais les jeunots ont agréablement surpris, notamment Florian Leopold (2,02 m, 17 ans), assurant une véritable alternance dans le jeu. Le groupe a également pleinement exploité la Coupe de France pour se préparer aux échéances finales en U18 et la possibilité pour les plus inexpérimentés d'évoluer en U17 inter-région avec les anciens U15 France qui n'ont pas intégré le centre de formation. Une mécanique bien huilée qui a débouché sur un titre. Et avec 9 joueurs sur 12 au Final Four qui seront encore éligibles dans la catégorie la saison prochaine, la domination choletaise pourrait se poursuivre. ■

**"ON SE DOUTAIT QUE CHEZ LES PLUS JEUNES, CERTAINS POURRAIENT ÊTRE PERFORMANTS DÈS CETTE ANNÉE... APRÈS IL FAUT TROUVER L'ALCHIMIE ET QU'UNE COHÉSION OPÉRATIONNELLE SE CRÉE."**